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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.02.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh - Frakti on NEUES 

FORUM+UNABHÄNGIGE - zum Themenkomplex Auswirkung de r Fusion 
SK und MQ auf den Gebäudebestand des SK in der Stad t Halle (Saale) 

  
 
In der Stadtratssitzung vom 25.05.2005 hat der Stadtrat den Antrag unserer Fraktion zum Thema: 
Auswirkungen der Fusion SK und MQ auf den Gebäudebestand des SK in der Stadt Halle (Saale) 
mehrheitlich angenommen. Die Stadtverwaltung hatte sich verpflichtet, den Hauptausschuss über die 
Ergebnisse der Beratungen zu informieren (siehe Stellungnahme der Verwaltung; Antragsnummer 
IV/2005/04976).  
 
Da uns bisher keine Ergebnisse bekannt sind, fragen wir 
 
 

1. Wurde die Arbeitsgruppe einberufen? 
2. Welche Ergebnisse sind in dieser Arbeitsgruppe erreicht wurden? 

 
 
 
gez. Sabine Wolff   gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM   Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06297 
Datum:   07.02.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Wolff, Sabine 
     



Stadt Halle (Saale)       19.02.2007 
GB II Planen, Bauen  
und Straßenverkehr 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.02.2007 
Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh – Fraktion NEUES FORUM*UNABHÄNGIGE - zum 
Themenkomplex Auswirkung der Fusion SK und MQ auf d en Gebäudebestand des SK in der 
Stadt Halle (S.) 
 
Vorlage-Nr.:  IV/2007/06297 
TOP            :  8.3 
 
 
Beantwortung der Anfrage: 
 
 
 
1. Es gab mehrfach informelle Gespräche mit Vertretern des Landratsamtes Saalkreis.  

Die Arbeitsgruppe wurde nicht einberufen. 
 
2. Das Landratsamt Saalkreis informierte, dass die Entscheidung über den Umgang mit  

den Gebäuden des Saalkreises in der Stadt Halle (S.) nach der Kommunalwahl  
durch den Kreistag bzw. den Landrat des Saalekreises getroffen wird. 

 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 


